

# すがのだより 9月号



今年の夏は暑くなりましたね。あっという間に9月に入り、少しずつ過ごしやすくなってきたように感じます。夏休みが終わり、少しずつ学校でのリズムも戻ってきた様子の子どもたちです。

夏休み中はたくさんのご協力ありがとうございました。今回写真は少ないのですが、少しでも夏休み中の様子をお伝えできればと思います。



## 夏休みの活動



夏休み中はたくさんのイベントを行いました！！

暑い日が続いたので松養のプールではお友だちと水をかけあったり、大きなビート版でぷかぷかしたりと思い切り楽しんでいました。

カラオケはみんな大好きなようで「仮面ライダー歌う！」「一緒に歌おうー」とたくさん曲を入れ、ダンス付きでノリノリでした♪



8月1日は流しそうめんを行いました。流す台は竹の代わりに子どもたちの手作りです。大きなペットボトルを半分に切り、途中で水がもれないようにテープでくっつけて重ね合わせていくと流しそうめんの台が完成！！

水を流してみるとしっかりと流れ、子どもたちからも「おお〜♪」の声。おやつに外で水遊びを兼ねながら、流しそうめんを楽しみました。

昼食作りは定番のカレーとサラダを作りました。まずは材料の買い物からスタートです。「じゃがいも、にんじん・・・なすもいれよう！！」と子どもたちで相談しながら買い物をしていました。調理が始まっても「たまねぎが目にしみる〜」「大きさはどのくらいかな」とわいわい楽しく作っていました。

自分たちで作ったカレーとサラダはとってもおいしかったようでおかわりもしてペロリと完食でした！



## 今後の予定について

少し先ではありますが、10月29日（月）は法人での旅行の都合により、児童クラブすがのをお休みさせていただきます。保護者の皆様には申し訳ありませんがお願いいたします。